

Mit Bestleistung in die neue Saison gestartet

SGN/AM/Kegeln)

Am Sonntag startete die Nachwuchsmannschaft der SG Neptun Markneukirchen in die neue Saison in der Bezirksliga U18.

Das erste Spiel fand in Hohenstein-Ernstthal statt. Leider hatten die Musikstatter kurzfristig einige Ausfälle zu verzeichnen, sodass sie nur zu dritt statt zu viert antreten konnten. Damit stand der Sieg für die sowieso schon favorisierten Gastgeber aus Hohenstein-Ernstthal schon vor dem Beginn fest.

Dieser Rolle wurden sie mit sehr guten Ergebnissen auch voll gerecht. Drei der vier Spieler erspielten Ergebnisse über die 500-er Grenze, was in dieser Altersklasse schon ein Spitzenergebnis ist.

Aber auch die Markneukirchner spielten befreit auf. Nico Ullsperger erspielte mit 411 Punkten eine persönliche Bestleistung. Niklas Pöhland kam mit 437 Punkten bis auf einen Punkt an seine Bestleistung heran und auch Laura Stark erspielte mit 441 Punkten ein gutes Ergebnis im ersten Punktspiel der Saison. Schon am nächsten Sonntag können sie beim Heimspiel gegen SpG SV Dörnthal / HSV Eintracht Seiffen mit hoffentlich wieder voller Besetzung diese soliden Leistungen steigern.

Annette Masur